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vom 20.10.2020

Top 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung

Herr Wöllner ist der Meinung, dass es sich bei der Kalkulation unter anderem um ein 
Betriebsgeheimnis des Fahrradverleihsystems handele und man deshalb diese im 
nichtöffentlichen Teil abhandeln sollte. 
Hier gäbe es noch keine persönlichen Zahlen, da das Verleihsystem doch erst öffent-
lich ausgeschrieben werden muss. Folglich könne er dem Antrag die Kalkulation im 
nichtöffentlichen zu beraten, nicht zustimmen. Frau Voss und Herr Kannenberg un-
terstützen diese Aussage.
 

Die Tagesordnung wird mit 6 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 2 Stimmenthaltungen 
bestätigt.
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